まいばらの話題をお届け

Maibara Topics

安全安心なまちづくりへ 個人・団体等を表彰







1月13日、市の安全安心なま ちづくりの推進に尽力いただい た人や団体等をたたえる[安全安 心なまちづくり表彰式典」を開催

式では、地域の交通安全・防犯 活動等に貢献いただいた皆さん や防犯ポスター、交通安全標語・ 作文の受賞者を表彰しました。

バスケットボール全国大会出場



1月16日、岐阜県のバスケットボールチーム「BŘŰĬŃS」 に所属する大東中学校3年生の5人が市長を訪問し、全国 大会への出場を報告しました。男子チームは、東京都で行 われた京王ir.ウィンターカップ2023-2024へ出場、女子 チームは、愛知県で行われたU15クラブバスケットボール ゲームスへ出場し、強豪を相手に健闘しました。

近江長岡駅にカフェがオープン



地域住民らによって設立された『近江長岡大好き倶 楽部』が「近江長岡駅にカフェがあったら嬉しい」との 声を受け、2月1日、近江長岡駅待合室に『カフェルミ エ』を開業しました。

JR東海の協力のもと、市からの補助金やクラウドファ ンディングで資金を補い完成したカフェールミエでは、 今後、地元の野菜なども販売予定です。

文化財シンポジウムを開催



昨年に文化財保存活用地域計画が文化庁の認定を受 けたことを記念し、12月23日、シンポジウムを開催しま した。「地域の宝」文化財をどうつなぐかをテーマに、滋 賀県立大学の市川秀之教授や民俗文化財の担い手を交 え、次世代への継承などについて話し合われたほか、会 場では伊吹山奉納太鼓踊りが特別に披露されました。

私の地元応援募金による寄付贈呈式



明治安田生命保険相互会社滋賀支社から20万 4500円の寄付をいただき、1月22日に寄付贈呈式を 行いました。寄付金は、同社の従業員がゆかりのある 地域等へ寄付を行う「従業員募金」に会社拠出の寄付 金が上乗せされたもので、今後、介護・認知症対策や 市民の健康促進事業に活用させていただきます。

■広報誌「まいばら」

発行部数▶13600部 単価▶1部あたり48円(1円未満切り捨て、職員の人件費は 含まれていません) 次回発行日▶3月21日(木)

広報まいばら音声版▶申し込み、問い合わせは米原市社会福祉協議会(☎54-3100)へ



■市公式SNS

各SNSアカウントはQRコードからご覧ください













Eメール koho@city.maibara.lg.jp =521-8501滋賀県 米原市米原1016番